

SE DICE POR AHÍ

Boletín informativo mensual de la ciudad de Stayton



Pruebas de humo durante julio/agosto

La Ciudad hará pruebas de humo en todo Stayton en julio y agosto para identificar problemas en el alcantarillado.

La Ciudad hará pruebas de humo en la comunidad durante los meses de julio y agosto como parte de un trabajo continuo para identificar y tratar los problemas en el sistema de alcantarillado.

Las pruebas de humo son un método frecuente y efectivo usado para detectar problemas en el alcantarillado. Poniendo humo no tóxico en el sistema de alcantarillado, el personal puede identificar defectos como laterales rotos o agrietados del alcantarillado o en las tuberías que conectan las propiedades individuales al alcantarillado principal.



Las pruebas de humo también pueden identificar las conexiones cruzadas en las que los drenajes se conectan al alcantarillado principal de la ciudad. Identificando y arreglando las conexiones cruzadas, podemos prevenir que las aguas pluviales entren al sistema de alcantarillado, lo que puede sobrecargar las tuberías y los centros de tratamiento. El exceso de aguas pluviales en el sistema de alcantarillado también puede causar acumulación, desbordamientos y presión adicional a la planta de tratamiento de aguas residuales.



Durante julio y agosto, es posible que los residentes vean humo saliendo de agujeros en el suelo durante las pruebas. Esto es normal y no es peligroso.

Si los residentes tienen preguntas, comuníquense con el Departamento de Obras Públicas al (503) 769-2919.

Aumentos en las tarifas de los servicios públicos y formas de ahorrar

Las nuevas tarifas de los servicios públicos comienzan el 1 de julio de 2025. Los aumentos modestos apoyan a los servicios esenciales, con opciones disponibles para ahorrar para los residentes.

El 7 de abril de 2025, el Concejo de la Ciudad de Stayton aprobó cambios en las tarifas de los servicios públicos que entrarán en vigor a partir del 1 de julio de 2025. Los aumentos para el agua, las aguas residuales y las aguas pluviales son necesarios para asegurar que los ingresos públicos sean suficientes para operar y mantener la infraestructura ahora y en el futuro. No hay un aumento para el mantenimiento de las calles.

La Ciudad de Stayton implementará aumentos en las tarifas de los servicios públicos de la siguiente manera:

- Agua: tarifas base de 3% (no hay cambio para el uso del agua)
- Aguas residuales: residencial de 3%/no residencial de 6.75%
- Aguas pluviales: 3%
- No hay cambios para el mantenimiento de las calles.

Para ver las tarifas y cargos de la Ciudad vigentes a partir del 1 de julio de 2025, haga clic [aquí](#).

Los residentes de Stayton son elegibles para ahorrar hasta \$24 anualmente.

Los residentes pueden recibir \$1 al mes cada uno por facturar sin papel e inscribirse en el pago automático. Regístrese hoy en www.xpressbillpay.com u obtenga más información en nuestro [sitio web](#).

1.A REUNIÓN SOCIAL CON TEMÁTICA DE HELADOS DE 2025!

El martes 24 de junio, la Ciudad hizo la primera reunión con temática de helados de 2025 en el Parque del Centro Comunitario. Los participantes disfrutaron helado gratis y conversaciones con nuestro Concejo de la Ciudad.



Vea el video [Why Wednesday](#) grabado en el evento [aquí](#).

ÚNASE A LA CIUDAD DE STAYTON PARA UNA REUNIÓN CON TEMÁTICA DE HELADOS

Conozca a su Concejo de la Ciudad, al personal y socialice con sus vecinos de 5:30 p.m. a 6:30 p.m.



7 de julio
Parque Quail Run



16 de julio
Parque Santiam



24 de julio
Parque del Centro Comunitario



1 de agosto
Parque Westown



5 de agosto
Parque Pioneer (National Night Out)

Para enterarse de más noticias y actualizaciones, visite nuestro sitio web en www.staytonoregon.gov



facebook.com/CityofStayton



instagram.com/cityofstayton



nextdoor.com/pages/city-of-stayton

Calendario de reuniones de la ciudad para julio

Junta de Parques y Recreación

- 1 de julio a las 6:00 p.m.

Concejo de la Ciudad

- 7 de julio (cancelada)
- 21 de julio a las 7:00 p.m.

Comisión de Artes Públicas

- 17 de julio a las 6:00 p.m.

Comisión de planificación

- 28 de julio a las 7:00 p.m.



Para obtener más información visite nuestro [sitio web](#) o vea una transmisión en vivo en [YouTube](#).

Vacantes en comités y comisiones

Haga una diferencia en nuestra comunidad

La Ciudad de Stayton está buscando personas apasionadas para servir en la Comisión de Artes Públicas y en el Comité asesor público para el Plan de acción sobre seguridad de Stayton. Estas son grandes oportunidades para marcar una verdadera diferencia en nuestra comunidad.

Comisión de Artes Públicas

Ayude a dar vida al arte en Stayton. Participe en proyectos artísticos, exposiciones e instalaciones públicas que enriquecerán e inspirarán el paisaje cultural de nuestra ciudad.

La Ciudad de Stayton está reclutando personas apasionadas para trabajar en la Comisión de Artes Públicas.

Plan de acción sobre la seguridad de Stayton - Comité asesor público

Ayude a dar forma al futuro de los problemas de seguridad en el transporte, así como sus condiciones y prioridades en todo Stayton.

La Ciudad de Stayton está reclutando para dos vacantes disponibles en el Comité asesor público para el Plan de acción sobre seguridad de Stayton:

- Aficionado de las bicicletas (una vacante); y
- Ciudadano interesado de Stayton (una vacante).

Para postularse para la Comisión de Artes Públicas o para el Comité asesor público, complete el formulario de "solicitud para una Junta, Comité o Comisión" en nuestro [sitio web](#).

Envíe los formularios de solicitud y cualquier pregunta a

Jennifer Siciliano a

jsiciliano@staytonoregon.gov; o al (503) 769-2998.



Calendario de eventos permitidos de la Ciudad para julio

El verano está muy activo: estos son los eventos permitidos por la Ciudad

Conforme se anima el verano, también el [calendario de eventos de la comunidad](#) de la Ciudad. Los eventos en este calendario se autorizan mediante el proceso de permisos para eventos de la Ciudad. Este es un rápido resumen de los eventos que no se puede perder y que están autorizados para el mes de julio:



Fun Run del 4 de julio: de 8:00 a.m. a 12:00 p.m.

Fun Run (o caminata) anual organizada por la Tropa 50 de los Boy Scout. Visite www.staytonfunrun.com para obtener más información y ver la ruta.

Celebración del 4 de julio con Stayton Lions: el desfile comienza a las 12:00 p.m.

El desfile anual del 4 de julio de Stayton comenzará a mediodía con el tema "América es hermoso".

Mercado de agricultores: los miércoles hasta el 27 de agosto de 3:00 p.m. a 7:00 p.m.

Un lugar de reunión para conectar y apoyar a los agricultores y artesanos locales. ¡Diversión centrada en la familia!

Festivales TGIFriday: viernes 11 de julio y viernes 8 de agosto de 5:00 p.m. a 9:00 p.m.

Música en vivo, comida, Snow PeakBrewing y un mercado de agricultores de 5:00 a 9:00 p.m. Todos son bienvenidos y deben traer una silla, ya que es un evento al aire libre.

Santiam SummerFest: sábado, 26 de julio de 10:00 a.m. a 4:00 p.m.

Evento organizado por la Cámara de comercio de Stayton-Sublimity ubicado en el centro histórico de Stayton con una feria ambulante de vendedores, entretenimiento, comida y más.



Biblioteca pública de Stayton: eventos de julio

Cuentos en el parque

Jueves, 10 de julio a las 10:30 a.m. (a partir del 25 de junio)

Lea, escriba, converse, cante y juegue con nosotros en el Parque del Centro Comunitario detrás de la Biblioteca. Todas las edades son bienvenidas.



Mo Phillips

3 de julio a las 4:00 p.m.

Acompáñenos a una fiesta llena de baile, canto y pura diversión para toda la familia.

Juegos y golosinas

Martes, 8 de julio a las 11:00 a.m.

Los buenos juegos inspiran buenos apetitos. Juegue y pruebe los dulces bien combinados con nuestra selección de juegos y golosinas.

TheAmazing Bubble Man

Jueves, 10 de junio a las 4:00 p.m.

Acompáñenos junto a Louis Pearl que explora la magia de las burbujas combinando la comedia, la ciencia y fascinantes trucos con burbujas



Noche de manualidades DIY

Viernes, 11 de julio a las 5:00 p.m.

Acompáñenos para una tarde de manualidades y cree su propio juego o posavasos inspirado en el verano. Se brindarán los materiales necesarios.

Lego Clue

Martes, 15 de julio a las 11:00 a.m.

Es un misterio del tamaño de una biblioteca con un pequeño giro... ¿PUEDE resolver esta historia de misterio con bloques?

Eric Herman

Jueves, 17 de julio a las 4:00 p.m.

Acompáñenos en la biblioteca para un concierto lleno de comedia, creatividad y canciones escandalosamente divertidas.

Tienda para intercambiar tarjetas

19 de julio, todo el día

Visítela para intercambiar tarjetas con otros, jugar una partida y diseñar una tarjeta propia.

